
REQUERIMENTO  N.º361    ⁄2010.

 

Ementa: em reiteração ao Requerimento nº 153⁄2010, solicitando informar sobre a possibilidade  de 
efetuar  a poda dos galhos e a retirada das ervas de passarinho  que estão  tomando conta das árvores do 
Cemitério.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando  que em resposta através do Ofício nº 621⁄2010-GP, foi informado que: “ as sugestões 
apresentadas serão encaminhadas às respectivas áreas competentes para estudos e avaliações quanto à 
viabilidade financeira, alcance social, oportunidades e outras providências, a partir das quais tentaremos 
viabilizá-las.” 

Considerando que  os galhos das árvores  do interior do Cemitério, estão atrapalhando as pessoas  durante 
o acompanhamento dos cortejos fúnebres.

Considerando que há  grande  quantidade das ervas de passarinhos, recobrindo as  árvores,  podendo 
matá-las.

 

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal,  Sr.  João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento competente, solicitando informar sobre a possibilidade  
de efetuar a  poda dos galhos e a retirada das ervas de passarinho  que estão  tomando conta das árvores 
do Cemitério.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  08 de novembro  de  2010.

 
 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB

 


